



MINISTERIO
DE FOMENTO



Nota de prensa

Entre hoy y el 2 de octubre

El Aeropuerto de Barcelona colabora con la vigésima edición de la Festa del Cel

- **45 aeronaves utilizarán la instalación barcelonesa como base para el festival aeronáutico**
- **180 personas participarán en la organización del evento**
- **En el Aeropuerto de Sabadell se realizará una jornada de puertas abiertas el sábado 1 de octubre**

30 de septiembre de 2011

El Aeropuerto de Barcelona-El Prat colaborará este fin de semana en la celebración de una nueva edición de la Festa del Cel, como ya es habitual en dicho festival aéreo. En total, unas cuarenta y cinco aeronaves, entre aviones y helicópteros de distintos tipos y tamaños utilizarán el aeródromo barcelonés entre el día de hoy y el domingo.

Entre los aviones de este año se incluyen las aeronaves militares C101 ClioJet y C-130 Hércules, así como el hidroavión CL-215 Canadair o la Patrulla Águila, que ya participó en la exhibición del año pasado. También participará en el acto la Patrulla Paracaidista del Ejército del Aire, considerados como uno de los mejores equipos de salto a nivel mundial.

Además, el Aeropuerto facilitará el acceso a 15 vehículos de soporte a la zona donde estarán ubicadas dichas aeronaves, que incluyen camiones con material, los transportes de las cubas de combustible y los vehículos de transporte de las tripulaciones. En total, unas 180 personas participarán directamente en la operativa que se organizará en el Aeropuerto de Barcelona-El Prat, con motivo de la Festa del Cel.

Maniobras de entrenamiento y exhibición

Durante esta mañana se ha producido la llegada del grueso de las aeronaves y mañana, entre las 12 y las 15h, se llevarán a cabo las maniobras de entrenamiento de los pilotos, con el objetivo de que todo esté preparado para la exhibición del domingo 2 de octubre, que tendrá lugar entre las 12 y las 16.30h aproximadamente.

Los movimientos de despegue y aterrizaje relativos a la Festa del Cel no afectarán a la operativa normal del resto de usuarios de la instalación.

Aeropuerto de Sabadell

El Aeropuerto de Sabadell abrirá sus puertas el sábado 1 de octubre para permitir ver de cerca algunas de las aeronaves que participarán en la Festa del Cel; un Bücker Jungmann 131, dos Boeing Stearman y un Sukhoy 29, además de aviones históricos restaurados como un Polikarpov I-15 "Chato" o un Antonov 2.

Ese mismo día por la tarde, en las instalaciones del Aeropuerto, la Fundació Parc Aeronautic de Catalunya presentará la restauración que ha llevado a cabo del modelo de Bücker Jungmann 131, que ha contado con el apoyo de la Fundació Aena.